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赤麻小だより
令和３年度 第１０号

【学校教育目標】 あかるい子 かしこい子 たくましい子 令和３年１１月１日
発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

１１月になりました。２学期も後半に入りました。１０月から通常の授業が行われ、各学年
の行事もそれぞれ順調に行われています。今号では１０月中旬以降に実施された行事等の様子
をお知らせします。

１，２年生がさつまいも掘りを実施
１０月１１日（月）、１，２年生が生活科の学習で５月に苗を植えた、さつまいものいも掘

りを行いました。今回も祖父母の皆様１２名、学校支援ボランティアの皆様８名という、たく
さんのボランティアの皆様のお力をお借りして実施することができました。今年は昨年と比べ
て収穫量が多く、大きないももたくさんとれました。子どもたちはボランティアさんと一緒に
一生懸命に、そして楽しくいもを掘っていました。子どもたちからは「大きいいもがとれてう
れしかった」「家で天ぷらや煮物にして食べたい」「ボランティアさんが蔓を抜いておいてく
れたおかげで掘ることができたので感謝したい」等の感想が出されていました。ボランティア
の皆様、ありがとうございました。

６年生が落款づくりを体験
１０月１４日（木）、６年生がものづくり
体験教室で落款づくりを体験しました。「日
本の伝統文化やものづくりのすばらしさ、楽
しさを感じることができるようにする」とい
うねらいの元、総合的な学習の一環として行
いました。講師として栃木市印章彫刻技師会
の４名の方をお招きしました。初めに落款の
歴史や製作の仕方をＤＶＤで視聴し、講師の
方の説明を聞いてから実際の製作に入りまし
た。石に自分の名前の漢字のうち、自分で決
めた一文字（篆書体）を掘りました。ＤＶＤ
を見た感じではかなり難しそうでしたが、６
年生の子どもたちは堀り方のこつをよく聴い

て、集中して製作に取り組み、全員完成させることができました。子どもたちからは「難しか
ったけど楽しかった」「ていねいに教えてもらって、完成できたのでよかった」等の感想が聞
かれました。この落款は卒業アルバムに載せられます。

今年度３度目の授業参観を実施
１０月１６日（土）、今年度３回目の授業参観

を行いました。本来は「あかまっ子祭」が行われ
る土曜日なのですが、今年度も残念ながら新型コ
ロナウイルス対応のため、授業参観のみとなりま
した。６月に続き、１時間のみ、１名のみの参観
となってしまいましたが、保護者の皆様には、車
の素早い移動も含めしっかりとご協力いただき、ありがとうございました。次回（２月１６日
・水）は新型コロナウイルスが治まって、通常の授業参観ができることを願っております。
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５年生が宿泊学習を実施
１０月１３日（水）・１４日（木）、５年生の宿泊学習が実施されました。今年度も昨年度

に続き、新型コロナウイルス対応のため、例年行っていた茨城県のとちぎ海浜自然の家ではな
く、県内のなす高原自然の家での１泊２日の宿泊学習となりました。以前にもお知らせしまし
たが、年度当初の計画ではこの宿泊学習は藤岡地区の４つの小学校が合同で行くはずだったの
ですが、緊急事態宣言が９月まで延長されたことにより、合同での実施は見送られました。他
の３校は実施時期を後にずらしましたが、せっかくのよい時期ですので、本校は予定通りの日
時で実施しました。１学期に４校の５年担任が集まって活動計画を協議し、既に担任から子ど
もたちに合同で行くことを伝えてあったので、合同でなくなったことを残念がる子もいました
が、合同実施は来年度に持ち越しです。ということで、本校単独で行った宿泊学習は１日目雨
に降られましたが、思ったほどの影響はなく、「つつじ吊り橋」見学以外は予定通り実施でき
ました。２日目は天候に恵まれ、１日目に行けなかった「つつじ吊り橋」にも行くことができ
ました。子どもたちは振り返りで「キャンプファイヤーが楽しかった」「ロープウェイからの
ながめや雲海等、きれいな景色が見られてうれしかった」「自然のことをたくさん学べて楽し
かった」等の感想を書いていました。８月の新型コロナウイルスの感染拡大で予定通り実施で
きるか心配されていた宿泊学習が無事実施できて、５年生の子どもたちのよい思い出ができた
ことは大変うれしいことです。準備や健康管理を含め、保護者の皆様のご協力、ありがとうご
ざいました。

保健室前の掲示コーナーは今年度
ボランティアさんによる「折り紙コ
ーナー」になっていることを以前お
伝えしましたが、１０月から秋バー
ジョンになりました。子どもたちの
関心も高く、たくさん見に来ていま
す。また、子どもたちが折った折り

紙もたくさん貼ってあります。ボランティアの皆様、アイディア豊かな素晴らしい掲示をいつ
もありがとうございます。

花壇の花を植え替えました 正門が新しい門扉に
１０月２５日（月）、環境委員会が花壇の花の植え替えを 正門の門扉が新しくなりまし

しました。今回もたくさんのボランティアの皆様のお力をお た。以前は真ん中開きでしたが
借りしました。夏休み明け、草が生い茂っていた花壇でした 新しく南側から北側へ開くもの

がきれいな花が植え になりま
られ、見違えるよう した。ご
になりました。ボラ 来校の際
ンティアの皆様、ご はお気を
協力ありがとうござ 付けくだ
いました。 さい。
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